

日頃より静岡県インテリアプランナー協会会員の皆様には、色々と御協力頂き有難うございます。平成21年度新年会に出席されなかった方もいらっしゃったので、ここで御報告させて頂きます。

今年の新年会は2月5日18:30から静岡クーポール会館にて開催されました。最近ちょっと集まりが悪いようで、以前静岡空港のセミナーで使用した会場にて少なめの18名の参加者での開催となりました。司会者の開催スタートの発声に続き、私のつたない挨拶から始まりましたが、最初の話は大変悲しいお知らせからとなりました。それは当会のスタート当初より影日向となり、多大なご尽力をいただいた石川良次さんが1月28日に死去されたという事でした。もう二度と会うことの出来ない彼の遺影を会場中央に飾り、少し重たい空気からの始まりとなりましたが、続いてこれから公式行事となる「JIPA in 奈良1300」と、第一回インテリアプランニングアワード2010の説明をする頃には、いつもの明るい雰囲気に戻り懇親会へと続いていきました。

今回は来年度から正式に賛助会員となられる、パナソニック電工㈱静岡営業所様から顔合わせと称して2名のご参加を頂き、担当者の挨拶から業務内容を自己紹介して頂きました。パナソニックさんは以前照明セミナーの講師としてお世話になったのが御縁となり、今回の入会となりました。

懇親会もリラックスした雰囲気となってきました所で、他の賛助会の皆様のアピールタイムとなりました。まず最初に㈱くらたの倉田さんからは、ユーカリ材を使った施工実績の紹介があり、続いてはタングラムの吉沢さん(通称チマちゃん)の御主人のイラストが、静岡新聞に一年間毎日掲載される事が決まった事をご報告いただきました。㈱鷺野建材の鷺野さんからは今まで生きてきた証となる作品の展示会を、ツインメッセで開催された事など、ますますアットホームな静岡県インテリアプランナー協会の新年会となりました。

次回はあなたもぜひ出席して、一緒に楽しい時間をすごしましょう。



セミナー報告1 「住宅・店舗 先進照明セミナー」

情報委員会 亀山京子

照明設計はエコが注目されて久しい中、法的規制も掛かり、デザイン以外に配慮が必要です。新しい光源としてLEDはコスト面で実用可能になり、設計に必須アイテムです。



この勉強会では、照明設計についてわかりやすく講義していただきました。改正省エネ法の概要、LEDと従来光源との比較、空間の明るさ感指数『Feu』について照明製品の紹介という内容でした。とても興味深かったのは『Feu』という照明設計に必要な新しい指標です。LEDの短所である光が拡散しない性質のため、照明の配置を工夫しないと明るさの範囲が足りなくなるという弊害があります。それを設計段階で、『Feu』という指標を活用することで省エネも空間演出もよりよく出来ます。素敵なデザインを提供するために必要性を感じました。

更に勉強するためには、パナソニック電工㈱のホームページを活用したいです。
この勉強会の企画した事業交流委員会とパナソニック電工㈱さんに感謝です。

セミナー報告2 久住有生氏講演会「土を思い、伝える。限りない表現の世界」

事業交流委員会 針谷哲

TVの「情熱大陸」で放映された左官の匠「久住 有生氏」を初めて知り、その後、名古屋のINAXライブミュージアムの一角にある「土・どろんこ館」の内部に曲面の波打つ壁、コテで磨きあげた光る壁と普通では見られない建築作品を見学する機会を得た。これは是非とも皆さんにも見てもらいたい作品だと思います。

そして11月5日に静岡県インテリアコーディネーター協会主催の「久住有生氏講演会」に出席せて頂き、講演ではスライドにて現場の苦労とこの頃では見る事の出来ない左官工程について説明を受け、左官職人の表現する壁面から建築に対する思いを感じる事が出来ました。

他の雑誌のインタビューに「とにかく楽しいですね。だからお金じゃなく、良い仕事をさせて欲しいっていう気持ちのほうが強いです。」生活の為の設計作業をしている自分には「仕事が楽しい」と言う言葉はいつの間にか消えた一言だと思います。